

ПОЛЬЗОВАТЕЛЬСКОЕ СОГЛАШЕНИЕ

1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

1.1. Dexfreedom Marketing LTD (далее – DexFreedom) на условиях, изложенных в настоящем Пользовательском соглашении (далее — Соглашение), предоставляет программно-технические возможности Платформы для установления контактов между продавцами, предлагающими свою продукцию – товары/работы/услуги и предложения приобрести товары/работы/услуги по специальным условиям (далее – Продавец), пользователями сети Интернет (далее – Пользователь), а также совершения между ними сделок с использованием программного обеспечения, позволяющего предоставить работоспособность и высокотехнологичность сервисов Платформы, работающих на его основе.

1.2. Под Платформой в рамках данного Соглашения понимается Интернет-площадка DexFreedom, имеющая необходимый набор сервисов (инфраструктуру), обеспечивающая Продавцу и Пользователю возможность устанавливать между собой контакты и совершать сделки, представленная в форме веб-сайта и/или иной технологической форме и функционирующая в сети Интернет в режиме реального времени с использованием разработанного программного обеспечения. Все существующие на данный момент сервисы Платформы, а также любое их развитие и/или добавление новых является предметом настоящего Соглашения.

1.3. Соглашение может быть изменено DexFreedom без какого-либо специального уведомления, новая редакция Соглашения вступает в силу с момента ее размещения в сети Интернет по указанному в настоящем абзаце адресу, если иное не предусмотрено новой редакцией Соглашения.

1.4. Начиная использовать какой-либо сервис/его отдельные функции, либо пройдя процедуру регистрации, Пользователь считается принявшим условия Соглашения в полном объеме, без всяких оговорок и исключений. В случае несогласия Пользователя с какими-либо из положений Соглашения Пользователь не вправе использовать сервисы DexFreedom. В случае если DexFreedom были внесены какие-либо изменения в Соглашение в порядке, предусмотренном пунктом 1.3 Соглашения, с которыми Пользователь не согласен, он обязан прекратить использование сервисов DexFreedom.

2. УЧЕТНАЯ ЗАПИСЬ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ

2.1. Использование Платформы DexFreedom возможно при наличии учетной записи, созданной Пользователем непосредственно на Платформе, согласно положениям раздела 5 настоящего Соглашения.

2.2. Для регистрации Пользователь непосредственно на Платформе обязуется предоставить достоверную и полную информацию о себе в объеме, необходимом для регистрации, и поддерживать эту информацию в актуальном состоянии. Если Пользователь предоставляет неверную информацию или у DexFreedom есть основания полагать, что предоставленная Пользователем информация неполная или

недостоверна, DexFreedom имеет право по своему усмотрению заблокировать учетную запись Пользователя и отказать Пользователю в использовании своих сервисов (либо их отдельных функций).

2.3. Персональные данные, предоставленные для создания учетной записи, обрабатываются в соответствии с положениями Политики Конфиденциальности.

2.4. При использовании Платформы Пользователь обеспечивает конфиденциальность и сохранность логина и пароля, используемых для входа в учетную запись на Платформе. DexFreedom не несет ответственность за несанкционированное использование логина и пароля Пользователя третьими лицами.

3. УСЛОВИЯ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ПЛАТФОРМЫ

3.1. Платформа предоставляется Пользователю для личного некоммерческого использования.

3.2. В зависимости от местонахождения Пользователя (региона) все или некоторые функции Платформы могут быть недоступны или ограничены. Функции считаются недоступными (ограниченными) для Пользователя из определенного региона, если такой Пользователь не может ими воспользоваться в явном виде. Применение любых технических и программных методов обхода данных ограничений запрещено. Положения настоящего Соглашения, регулирующие недоступные (ограниченные) для Пользователя функции Платформы, не применяются до тех пор, пока Пользователю такие функции не станут доступны в явном виде.

3.3. DexFreedom предоставляет Пользователю Платформу на безвозмездной основе для обеспечения Пользователя возможностью самостоятельно заключать сделки с Продавцами на приобретение продукции Продавца с использованием Партнерской программы.

3.4. Для заключения сделки с Продавцами Пользователь указывает всю необходимую информацию (контактные данные и иную информацию).

DexFreedom и Партнеры DexFreedom вправе использовать указанную информацию для отслеживания выполнения обязательств по настоящему Соглашению и иным договорам, улучшению сервисов и маркетинговой/финансовой/иной аналитики.

3.5. Во избежание сомнений, DexFreedom не реализовывает (продает) продукцию и не оказывает агентские или иные услуги представителя.

3.6. Информация о продукции Продавца (стоимость, описание, изображение) размещается Продавцом на Платформе на основании договора с DexFreedom. Продавец самостоятельно осуществляет предпринимательскую деятельность путем реализации (продажи) Продукции.

3.7. DexFreedom не несет ответственность за качество, ассортимент, наличие Продукции и иные условия реализации (продажи) Продукции Продавцом.

3.8. DexFreedom предоставляет инфраструктурные возможности для приобретения Продукции Продавца (установления между Пользователем и Продавцом контактов и совершения сделок). DexFreedom не несет ответственности за финансовые и любые другие операции, совершаемые Пользователем и Продавцом, а также за любые последствия приобретения Пользователем Продукции Продавца.

3.9. DexFreedom ни при каких обстоятельствах не будет являться стороной сделки, совершенной между Пользователем и Продавцом.

3.10. DexFreedom вправе оказывать разумное, в пределах имеющихся возможностей, технологическое содействие для повышения уровня оперативности в разрешении через Платформу каких-либо споров, возникших между Пользователем и Продавцом.

3.11. Пользователь гарантирует использование платежных инструментов, в том числе платежных карт, на законном основании и несет ответственность за их принадлежность и использование им в соответствии применимым Законодательством.

3.12. DexFreedom вправе проводить мониторинг соблюдения требований пунктом 3.11 настоящего Соглашения в пределах имеющихся возможностей.

В случае явных и очевидных признаков нарушения пунктом 3.11 настоящего Соглашения или действий Пользователя, вызывающих сомнение в их добросовестности и/или законности, DexFreedom вправе прекратить обеспечение совершения сделки между Пользователем и Продавцом и/или деактивировать учетную запись Пользователя.

4. ОСУЩЕСТВЛЕНИЕ РАСЧЕТОВ ПОЛЬЗОВАТЕЛЕМ С ПРОДАВЦАМИ

4.1. DexFreedom обеспечивает осуществление платежей за приобретение Продукции Продавца посредством заключения договоров с банками Республики Казахстан и/или организациями, осуществляющими отдельные виды банковских операций, и/или платежными организациями.

4.2. DexFreedom не осуществляет хранение реквизитов платежных карт Пользователя и обработку платежей за приобретение Продукции Продавца.

4.3. Пользователь оплачивает Продукцию Продавца в соответствии с информацией, размещенной на Платформе.

4.4. Оплата Продукции Продавца осуществляется в безналичной форме исключительно с использованием сервисов Платформы.

5. ПАРТНЕРЫ DexFreedom

5.1. Партнерам DexFreedom являются лица, входящие в группу компаний DexFreedom, а также иные лица, имеющие соответствующие договоры/соглашения с DexFreedom.

6. ПРАВИЛА ОБРАБОТКИ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ

6.1. Принимая настоящее Соглашение, Пользователь дает безусловное согласие на совершение DexFreedom действий в отношении его персональных данных в соответствии с политиками, размещенными на веб-сайте и/или в иной технологической форме на сайте.

7. ИНЫЕ УСЛОВИЯ

7.1. Ничто в Соглашении не может пониматься как установление между Пользователем и DexFreedom агентских отношений, отношений товарищества, отношений по совместной деятельности, отношений личного найма, либо каких-то иных отношений, прямо не предусмотренных Соглашением.

7.2. Если по тем или иным причинам одно или несколько положений настоящего Соглашения будут признаны недействительными или не имеющими юридической силы, это не оказывает влияния на действительность или применимость остальных положений Соглашения.

7.3. Пользователь обязуется соблюдать законодательство Республики Сейшельских Островов, правила DexFreedom, положения настоящего Соглашения, а также нормы общественной морали и нравственности, не оскорблять честь и достоинство представителей DexFreedom, представителей Продавца и иных лиц на Платформе.

7.4. В случае нарушения вышеуказанного условия после предупреждения Пользователя о данном нарушении DexFreedom вправе приостановить исполнение настоящего Соглашения путем деактивации учетной записи Пользователя. DexFreedom вправе осуществлять модерацию сообщений и иной информации, размещаемой Пользователем в соответствующих разделах Платформы в отношении Платформы, услуг и участников Платформы, содержащих оценку, отзывы и т.п.

7.5. Соглашение и его исполнение регулируется в соответствии с законодательством Республики Сейшельские Острова.

7.6. Пользователь использует Платформу по принципу «как есть». DexFreedom не гарантирует, что сервисы соответствуют/будут соответствовать требованиям Пользователя; сервисы будут предоставляться непрерывно, быстро, надежно и без ошибок; результаты, которые могут быть получены с использованием сервисов, будут точными и надежными и могут использоваться для каких-либо целей или в каком-либо качестве (например, для установления и/или подтверждения каких-либо фактов); качество какого-либо продукта, услуги, информации и пр., полученных с использованием сервисов, будет соответствовать ожиданиям Пользователя.

7.7. Услуги, получаемые Пользователем с использованием Платформы, Пользователь может использовать на свой собственный страх и риск и самостоятельно несет ответственность за возможные последствия их использования, в том числе за ущерб, который это может причинить компьютеру или иному техническому устройству Пользователя или третьим лицам, за потерю данных или любой другой вред.

7.8. DexFreedom не несет ответственности за любые виды убытков, произошедшие вследствие использования Пользователем Платформы и/или отдельных частей/функций сервисов Платформы, приобретения Продукции Продавца.

8. РЕКВИЗИТЫ DEXFREEDOM

Dexfreedom Marketing LTD

Company no: 238629

e-mail: info@dexfreedom.com

USER AGREEMENT

1. GENERAL PROVISIONS

1.1 Dexfreedom Marketing LTD (hereinafter referred to as DexFreedom) on the terms and conditions set forth in this User Agreement (hereinafter referred to as the Agreement), provides software and hardware capabilities of the Platform for establishing contacts between sellers offering their products - goods/works/services and offers to purchase goods/works/services under special conditions (hereinafter referred to as the Seller), Internet users (hereinafter referred to as the User), as well as making transactions between them using the software that allows to provide high performance and high quality products/works/services.

1.2 The Platform within the framework of this Agreement means the DexFreedom Internet site, which has the necessary set of services (infrastructure), providing the Seller and the User with an opportunity to establish contacts and make transactions between them, presented in the form of a website and/or other technological form and functioning in the Internet in real time using the developed software. All currently existing services of the Platform, as well as any development and/or addition of new ones, are subject to this Agreement.

1.3 The Agreement may be amended by DexFreedom without any special notice, the new version of the Agreement comes into effect from the moment of its posting on the Internet at the address specified in this paragraph, unless otherwise provided by the new version of the Agreement.

1.4 By starting to use any service/individual functions, or by passing the registration procedure, the User is deemed to have accepted the terms and conditions of the Agreement in full, without any reservations or exceptions. If the User does not agree with any of the provisions of the Agreement, the User is not entitled to use DexFreedom services. If DexFreedom has made any changes to the Agreement in the manner provided by clause 1.3 of the Agreement, with which the User does not agree, the User is obliged to stop using DexFreedom services.

2. USER ACCOUNT

2.1 Use of the DexFreedom Platform is possible with an account created by the User directly on the Platform, in accordance with the provisions of Section 5 of this Agreement.

2.2 To register, the User directly on the Platform undertakes to provide true and complete information about himself/herself to the extent necessary for registration and to keep this information up to date. If the User provides incorrect information or DexFreedom has reason

to believe that the information provided by the User is incomplete or unreliable, DexFreedom has the right at its discretion to block the User's account and deny the User the use of its services (or their separate functions).

2.3 Personal data provided for account creation is processed in accordance with the provisions of the Privacy Policy.

2.4 When using the Platform, the User ensures the confidentiality and security of the login and password used to log in to the account on the Platform. DexFreedom is not responsible for unauthorized use of the User's login and password by third parties.

3. TERMS OF USE OF THE PLATFORM

3.1 The Platform is provided to the User for personal, non-commercial use.

3.2 Depending on the User's location (region), all or some features of the Platform may be unavailable or limited. The functions are considered inaccessible (limited) for the User from a certain region if such User cannot use them explicitly. The use of any technical and software methods to circumvent these restrictions is prohibited. The provisions of this Agreement regulating the functions of the Platform that are inaccessible (restricted) for the User shall not apply until such functions become explicitly available to the User.

3.3 DexFreedom provides the User with the Platform on a gratuitous basis to provide the User with an opportunity to independently conclude transactions with Sellers to purchase the Seller's products using the Affiliate Program.

3.4 To conclude a transaction with Sellers, the User specifies all necessary information (contact details and other information).

DexFreedom and DexFreedom Partners have the right to use the specified information for tracking fulfillment of obligations under this Agreement and other agreements, improvement of services and marketing/financial/other analytics.

3.5 For the avoidance of doubt, DexFreedom does not market (sell) products and does not provide agency or other representative services.

3.6. Information about the Seller's products (price, description, image) is placed by the Seller on the Platform on the basis of the agreement with DexFreedom. The Seller independently carries out entrepreneurial activity by means of realization (sale) of the Products.

3.7. DexFreedom is not responsible for the quality, assortment, availability of the Products and other conditions of realization (sale) of the Products by the Seller.

3.8. DexFreedom provides infrastructural opportunities for purchasing the Seller's Products (establishing contacts between the User and the Seller and making transactions). DexFreedom is not responsible for financial and any other transactions made by the User and the Seller, as well as for any consequences of the User's purchase of the Seller's Products.

3.9. DexFreedom will under no circumstances be a party to any transaction between the User and the Seller.

3.10. DexFreedom shall be entitled to provide reasonable technological assistance, within the limits of its capabilities, to increase the level of efficiency in resolving any disputes arising between the User and the Seller through the Platform.

3.11. The User guarantees the use of payment instruments, including payment cards, on a lawful basis and is responsible for their ownership and use in accordance with the applicable Law.

3.12. DexFreedom has the right to monitor compliance with the requirements of paragraph 3.11 of this Agreement to the extent possible.

In case of clear and obvious signs of violation of clause 3.11 of this Agreement or actions of the User, causing doubt in their good faith and/or legality, DexFreedom has the right to stop providing the transaction between the User and the Seller and/or deactivate the User's account.

4. EXECUTION OF SETTLEMENTS BY THE USER WITH THE SELLERS

4.1. DexFreedom does not store details of User's payment cards and does not process payments for purchase of Seller's Products.

4.2 The User pays for the Seller's Products in accordance with the information posted on the Platform.

4.3 Payment for the Seller's Products shall be made in cashless form exclusively using the Platform services.

5. DexFreedom PARTNERS

5.1 DexFreedom Partners are persons belonging to DexFreedom group of companies, as well as other persons who have relevant contracts/agreements with DexFreedom.

6. RULES OF PERSONAL DATA PROCESSING

6.1 By accepting this Agreement, the User gives unconditional consent for DexFreedom to act on his/her personal data in accordance with the policies posted on the website and/or in other technological form on the website.

7. OTHER TERMS

7.1 Nothing in the Agreement shall be construed as establishing between User and DexFreedom an agency relationship, a partnership relationship, a joint venture relationship, a personal employment relationship, or any other relationship not expressly provided for in the Agreement.

7.2 If for any reason one or more provisions of this Agreement are declared invalid or unenforceable, this shall not affect the validity or applicability of the remaining provisions of the Agreement.

7.3 The User undertakes to comply with the laws of the Republic of Seychelles, the rules of DexFreedom, the provisions of this Agreement, as well as the norms of public morality and ethics, not to offend the honor and dignity of DexFreedom representatives, representatives of the Seller and other persons on the Platform.

7.4 In case of violation of the above condition after warning the User about this violation, DexFreedom has the right to suspend the execution of this Agreement by deactivating the User's account. DexFreedom has the right to moderate messages and other information posted by the User in the relevant sections of the Platform in relation to the Platform, services and Platform members, containing evaluation, feedback, etc.

7.5 The Agreement and its performance shall be governed by the laws of the Republic of Seychelles.

7.6 The User uses the Platform on an "as is" basis. DexFreedom does not guarantee that the services meet/will meet the User's requirements; the services will be provided continuously, quickly, reliably and without errors; the results that can be obtained using the services will be accurate and reliable and can be used for any purpose or in any capacity (for example, to establish and/or confirm any facts); the quality of any product, service, information, etc. obtained using the services will meet the User's expectations.

7.7 The services received by the User through the Platform may be used at the User's own risk and the User is solely responsible for the possible consequences of their use, including for the damage it may cause to the User's computer or other technical device or to third parties, for loss of data or any other damage.

7.8 DexFreedom shall not be liable for any kind of damages resulting from the User's use of the Platform and/or separate parts/functions of the Platform services, purchase of the Seller's Products.

8. DETAILS OF DEXFREEDOM

Dexfreedom Marketing LTD

Company no: 238629

e-mail: info@dexfreedom.com